

2022年も、宜しくお願い致します。

毎月発行しているこの自己満足チラシですが、かごやの創業案内から始まり今回で100号となりました。様々な御紹介をさせて頂きながら、毎月の飲食店の掲載が楽しみだとお声をかけて頂きまして大変感謝しております。福祉用具の宣伝は福祉用具専門相談員なら誰でも出来るでしょうし、実際に利用される(使える)道具は試してみないと分からないし、新商品がいい商品であるとは限らないし、16年の福祉用具専門相談員の経験を思い返しても大きな変化はありません。長年ある商品は名前も形も変わらず使い続けられています。日々、新商品が出回り複雑になる物もあれば、シンプルになる商品もあります。利用者さんに「これが合うだろうな」「これは見ただけで嫌がるだろうな」「これを一度試してもらいたいな」と、判断してその時の最適な商品を利用者さんに提案させていただくスタイルは、初めて福祉用具を納品した時と同じ気持ちで今も動いているつもりです。毎日毎回積みあげられる環境と状況が経験となり、新商品がいいのか、今まであるモノがいいのか判断して、提案させていただきます。もちろん上手く合致しない事も幾度となくあります。その時は、私が提案した商品から何が不足しているのか、どの機能が不要なのか必要なかを判断してより良い商品を常にご案内できればと思っています。全ての人に言えますが、商品の大小や、重さ、使い方は同じ商品でも『人の感覚』によって様々です。明らかに合致している・していない商品も沢山ありますが、使い次第では危険な場合も数多くあります。利用者さんが気に入っても返却または再提案する事もあります。これからも、自社で取り扱う事が出来る商品の知識をしっかりと身に付けてより良い、最適な商品提案をさせて頂けたらと思います。2022年も宜しくお願い致します。指定福祉用具事業所は、1月4日より通常営業となります。

自社在庫を確保しています！地域最大級の展示スペース！

即納、緊急対応、部品交換、時間外対応、選定アドバイスに自信あり！

『とりあえず、KAGOYAに頼めば何とかなる』と思いますので、まず御電話をw

【 味源 】 富士宮市三園平255 TEL : 0544-27-4041

富士宮市の手打ち蕎麦と言えば味源さん。年越しそばの予約はお早めに♪老舗ならではの他とは少し違う口当たりと、のど越しと、歯ごたえ、そして汁。ランチタイムに何度かお邪魔した際に頼むのはいつも“箱蕎麦大盛り”天ぷらそばとか、鴨南蛮とかの蕎麦も気になるので来年のまたいつかのお楽しみにしようと思っています。また、そば粉で造られる洋菓子カヌレも気になります。2022年も皆様にとって美味しい1年になります様に…。



商工会議所青年部の令和3年度会長職務を通じて



令和3年度商工会議所青年部の会長として103社が加盟する青年部(YEG)の事業運営を取り仕切らせて頂いております。1年の任期で、年度制ですので令和4年3月まで。この時期になりますと、次年度会長が決まり残す事業も少なくなり、いままでの経験と、知り合った異業種の方々との交流や全国規模に知り合いが出来ます。医療、介護、福祉の方々には少ないのですが、だからこそ注目があり、知識提供と、地域の宣伝にも一翼を担えていると思います。そして自分の為に他団体や他県の情報を吸収する事が出来ております。自信に繋がる日々です。編集：佐野智広